
入谷地区の住居表示実施に向け、市民の方々にどの様なアンケートを行えばよいか、

事務局から３つのテーマを提案し、話し合ってもらいました。
■住居表示とは ■検討会での内容について ■住居表示実施について ２回目の

グループワークは、

住居表示とは住居表示とは１.１.１. 検討会での内容について検討会での内容について２.２.２.

「どのようなことが話し合われ、どのようなことが決まっていったのか

がわかるように、検討内容がホームページにアップされているので見て

下さい。」との案内を盛り込んだ方が良い。

●

｢鉄道･幹線道路を基準に『町割』を区切りました｣というような、検討会での

基本的な考え方などを説明したほうが良い。

●

検討会としての『町割案』についてどう思うかをアンケートで聞く。●

小田急線で区切って１期・２期に分けて実施するという意見があがっているが、

そういった進め方についてもどう考えるかアンケートで聞いてみたらどうか。

●

“ホームページを見た事があるかどうか”を訊き、どの程度の方が関心を寄せて

いるかを捉える。さらに、アドレスを載せ、ホームページを知って頂く。

●

入谷以外では住居表示が進んでいて、入谷地区が残っている地域だと知らない方

が多いと思うので周知を図る。

●

相武台はキャンプがあったからではないか？等の意見に対して、住居表示の

必要性を理解して頂くことも必要。

●

住居表示のメリット、デメリットの両方をまず、提示することで、具体的に

考えることができ、アンケート対応もしやすくなる。

●

“住居表示の必要性は何か”をある程度知ってもらった上で行うことが大切。●

住民の方に実際に現状の地番から「住所を探す」をやってもらえば、

住居表示の整備が進んでない状況の理解や、どうあれば探しやすいか、

イメージがしやすいと思う。

●

住居表示を実施した場合の効果、…例えば“宅配の業者の方から、間違えて届け

られたことは？”など日常の事柄から、改善されると助かる点を考えてもらう。

●

  住居表示を色々と考えていただくためには、「住居表示とは何か」
を知ってもらうことが重要です。それをアンケートに反映するには

どのようにすれば良いかを考えてもらいました。

◎住居表示のメリットだけでなく、デメリットを伝えることも重要。
その上で、住居表示がいかに意味があるかを理解してもらうには、
住居表示検討会の委員会の方々がそうであった様に、
地番表記の住所と住居表示での住所とで実際に場所を探す“体験”
をしてもらうと効果があると言えそうです。
このことをうまくアンケートに反映したいと思います。

入谷や周辺自治会の方々を交えた住民参加型での
ワークショップ形式で検討会を開催していることを広く知って
もらうとともに、検討会で決まった内容についてアンケートで
聞くにはどのようにすればよいかを考えてもらいました。

◎今回の検討会は市民の方々の縮図である
と考え、その内容を積極的にアンケートに
反映したいと思います。
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◇ 貴重なご意見 ありがとうございます。◇

２回目のグループワークの
つづき（2ページ目）です。

住居表示実施について住居表示実施について３.３.３. そ の 他そ の 他４.４.４.

地番が住所であることのデメリットを具体的にあげてメリットを強調し、

その上で実施の判断をしてもらう必要があると思う。

　

●

｢町名が変更になっても良いですか｣というのを聞き、市民の住居表示実施等の

意識を調査する。

●

いきなり住居表示に対する賛成・反対を問うのではなく、検討すべき材料を出し、

ある程度理解が深まってから意見を聞く流れが良いので、賛否を問うなら最後尾

にもってくる。

●

“やるか、やらないか”ではなく、“やるからどのような方法が良いか”という形

で聞くというのはどうか。

●

デイサービス、宅配等、住居表示の整備が進んでないと、サービスの

効率性が低下する等、実際のシチュエーションをもとに必要性を説き、

住居表示実施の是非を問うことが大事。

●

ここまでの内容を踏まえ、住居表示を実施することについて
どう考えているかをアンケートで聞くには

どのようにすればよいかを考えてもらいました。

◎住居表示実施に対して、入谷地区の方々が実際に
どう考えているかを知ることはとても重要です。
その際、住居表示について誤解のないよう十分に理解
したうえで、必要性を判断してもらえるよう慎重に
アンケート内容を考えていきたいと思います。 検討会は次年度も継続していきます。宜しくお願いいたします。

その他、アンケートに反映してはどうかという意見を出してもらいました。

入谷地区の住居表示実施に向け、市民の方々にどの様なアンケートを行えばよいか、

事務局から３つのテーマを提案し、話し合ってもらいました。
■住居表示とは ■検討会での内容について ■住居表示実施について 
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どのような方が回答してくれたのか判断できるアンケートにする。

個人情報の観点から無記名とし、文字の記入ではなく、該当する

ものに○を付けてもらう等、簡潔な回答欄となるよう工夫する。

　

●

住民の方からの疑問点に、受け答え出来るような対応も必要かも。●

事務局から一方通行ではなく、自由に意見を述べるスペースを入れる。●

現状の住所で不便があるか、例えば消防士・郵便局員などにも実際にヒアリング

してはどうか。

●

□住居表示実施について賛成ですか、反対ですか

□どこにお住まいですか

□年代についてお尋ねします

□性 別 に つ い て

□お住まいになって何年ですか

□ご職業は何ですか

賛成・反対

入 谷(1丁目・2丁目・3丁目・4丁目・5丁目)

座 間(1丁目・2丁目)

10代・20代・30代・40代・50代・60代

男 ・ 女

10年未満・11～20年・21～30年・31～40年・50年以上

自営業・会社員・学生・無職・その他
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